
Protokoll zur 2. FSR-Sitzung (FSR-Legislatur 2022/23) - 04.07.2022

Die Sitzung wird in Präsenz im Seminarraum 1 der Magdeburger Str. 8 (MS8-SR1)
abgehalten.

Sitzung: 19.04 - 20.42 Uhr

Sitzung:
1. Begrüßung & Anwesenheit

Anwesenheitsliste:

Gewählte Mitglieder Nicht gewählte Mitglieder und Gäste

Leonie Beier
Sarah Grehl
Jannik Hamsen
Franka Hicksch
Luisa Imhof
Leonie Jäger
Henriette Knust
Sarah Laube
Christian Löffler
Daniel Romero Posada
Amira Thies
Sultan Yari
Clara Zöllig

→ Gremium ist beschlussfähig

Jonathan Bay
Walter Breitlow
Chiara Daffner
Daniel Fister
Sophie Gerstlauer
Leonie Jäger
Timo Längrich
Julia Morgner
Debora Neubart
Paul Poethke
Natalie Schröder
Thore Thoma
Sarina Vogt

Die TO wurde wie folgt abgeändert:  TOP 3 → TOP 4 → TOP 5 → TOP 6 → TOP 7 →
TOP 8 → TOP 9 → TOP 10 → TOP 11 → TOP 12 → TOP 13 → TOP 2

2. Annahme des Protokolls der FSR-Sitzungen vom 20.06. und 27.06.
➔ keine Anmerkungen → Protokolle vom 20.06.22 und 27.06.22 gelten als

angenommen

Beschlüsse
3. Beschluss: Geld für den Spendenlauf
➔ 16.10.2022
➔ Kontakt mit SPZ in Halle aufgenommen

◆ umfängliche Betreuung von Kindern mit Behinderung, verzögerter
Entwicklung

➔ Aktuell drei Leute Orga, gerne mehr Unterstützung
➔ Sponsorensuche selbstständig durch Teilnehmende
➔ Präsenz zeigen als Medizinische Fakultät
➔ Möglichkeit Firmen noch anzusprechen, Möglichkeit der Werbung → UMH mit neuem

Logo als gemeinsamer Partner
◆ ggf. Trikotsponsoring?

➔ Finanzer: genaue Aufstellung



◆ aktuell noch unklar
◆ Getränke, Absperrband
◆ → Möglichkeit Getränke zu sponsern, Trinkbrunnen von den Stadtwerken

anfragen
◆ beschlossenes Geld wird nicht gespendet, nur Materialkosten
◆ Betrag als Maximalsumme geplant, komplette Ausgabe nicht vorgesehen

➔ Presse informieren → größere Präsenz schaffen
➔ Möglichkeit nur ein Teil des Geldes zu beschließen, Rest über Sponsoring
➔ 2000 € großer Betrag im Gegensatz zu anderen Geldkontingenten

◆ Finanzer: Geld ist vorhanden, keine Einwände entgegen 2000 €, dennoch
Haushalten mit den Mitteln

➔ Ziel ist es nicht den Maximalbetrag auszugeben

“Der FSR möge beschließen, 2000 € für den Spendenlauf der Medizinischen Fakultät zu
übernehmen.’’

Zustimmung: 12 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 1
(13 Abstimmungsberechtigte anwesend)

4  Beschluss: Geld für die Ersti-Woche

➔ findet in Zusammenarbeit mit dem kommenden 3. Semester statt
➔ Planung bereits angelaufen → grundsätzlicher Plan steht
➔ alle Studiengänge sollen einbezogen werden
➔ Vorschlag: Angrillen am Montag, den 03.10. 22 → Diskussion, da Montag ein

Feiertag ist
➔ Frage: Angrillen am Montag oder Dienstag?
➔ Am Feiertag kann kein Grillgut gekauft werden → Langzeitlagerung mit Kühlung nicht

möglich
➔ Teilung des bisherigen Plans via Slack → Verbesserungsvorschläge und

Anmerkungen sind gern gesehen
➔ Kosten ergeben sich größtenteils aus dem Angrillen und der Kneipentour
➔ gute Refinanzierung durch Getränkeverkauf beim Angrillen

‘’Der FSR möge beschließen, 3000 € für die Ersti-Woche zu übernehmen.’’

Zustimmung: 13 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
( 13 Abstimmungsberechtigte anwesend)

5. Beschluss: Geld für das bundesweite Vernetzungstreffen der kritischen Mediziner
➔ 2 Mitglieder anwesend
➔ vom 04.11. 22 - 06.11.22 Bundesvernetzungstreffen in Halle
➔ soll in der Magdeburger Straße stattfinden
➔ finanzielle Aufwandsentschädigung für die Dozierenden (Workshops und Vorträge)
➔ 150 Teilnehmerplätze
➔ Frage zu Unterbringungsmöglichkeiten in Halle

◆ vielleicht Unterbringung in Seminarräumen, evtl. Studiendekanat fragen
◆ Jugendherberge ggf. zu teuer



◆ private Unterbringungen bei Studierenden
➔ Veranstaltung offen für alle Interessierte
➔ zusätzliche Anfrage an StuRa zwecks finanzieller Unterstützung (2000€)
➔ außerdem Teilnehmerbeitrag in Höhe von  25 € geplant
➔ zusätzliches Anfrage der AG “Gesundheitspolitik” zwecks finanzieller Unterstützung

‘’Der FSR möge beschließen, 500 € für das bundesweite Vernetzungstreffen der kritischen
Mediziner zu übernehmen.’’

Zustimmung: 13 Ablehnung: 0 Enthaltungen:  0
(13 Abstimmungsberechtigte anwesend)

6. Beschluss: Geld für das Planungstreffen der AG ANKI
➔ Daniel Fister als Vertreter anwesend
➔ Aktuell Arbeit an M2 Deck
➔ deutschlandweites Anki Treffen kommende Woche
➔ Donnerstag Planungstreffen
➔ Anfrage: Geld für Verpflegung am Abend

‘’Der FSR möge beschließen, 60 € für das Planungstreffen der AG Anki zu übernehmen.’’

Zustimmung: 13 Ablehnung: 0 Enthaltungen:  0
(13 Abstimmungsberechtigte anwesend)

7. Beschluss: Anmietung von Cloud-Speicher für ein Jahr
➔ Weiterführung der Thematik aus der letzten Sitzung
➔ Ersti-CD und auch Klinik-CD funktionieren schlecht über einen Stick bzw. private

Cloudspeicher einer Privatperson → Sicherstellung einer adäquaten Lösung  →
mehr Cloud-Speicher nötig

➔ Frage nach Verantwortlichem → möglichst klare Zuordnung → evtl. Team Studium
und Lehre oder Semestersprecher*innen

➔ voraussichtlich ca. 20 € pro Jahr
➔ Team Studium und Lehre wird wahrscheinlich viel zuarbeiten und Verantwortung

übernehmen
➔ Abbuchung direkt vom FSR-Finanzer-Konto → keine Privatperson muss das

übernehmen

‘’Der FSR möge beschließen, 50 € für den Cloud- Speicher für ein Jahr zu übernehmen.’’

Zustimmung: 13 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
(13 Abstimmungsberechtigte anwesend)

8. Beschluss: Dankeschön fürs Fotosmachen
➔ das Dankeschön bezieht sich auf die Anfertigung der FSR-Fotos für die neue

Website durch Linus
➔ nimmt sich viel Zeit für Anfertigung und Bearbeitung
➔ Vorschlag Gutschein für eine Eisdiele in Höhe von 30 €
➔ andere Ideen gerne mitteilen



‘’Der FSR möge beschließen, 30 € als Dankeschön fürs Fotosmachen für Linus zu
bezahlen.’’

Zustimmung: 13 Ablehnung: 0 Enthaltungen: 0
(13 Abstimmungsberechtigte anwesend)

9. Quartalsbericht & Schlüsselkästen
➔ es gab keinen festen Ort für Schlüssel
➔ 2 Schlüsselkästen (4-stelliger Code)

◆ ein Schlüsselkasten im Büro, einer im FSR- Raum
➔ Quartalsbericht d. Finanzer:

◆ Start am 01.01.2022 mit 15.981,22 € auf Geschäftskonto
◆ Stand 04.07.2022 12.287,23 €
◆ Semestergeld vom Stura in Höhe von knapp 5000 € sowohl vom WS 21/22 (!)

als auch SS 22 noch nicht ausgezahlt
◆ alle Töpfe der AG’s und IG’s mit ausreichenden finanziellen Mitteln
◆ Topf “Fahrtkosten” noch 700 €
◆ Fazit: ausreichend finanzielle Mittel für WS 22/23 vorhanden

10. Planung über die Rezensionsexemplare
➔ Rezensionsexemplare gegen Pfand (gesamter Buchpreis → Anreiz für Rezension)
➔ nach abgegebener Rezension bleibt das Buch beim Rezensenten
➔ Präsentation der Rezensionen auf der Website, Empfehlungen für den

Bibliotheksausschuss
➔ Ausgabe im Zuständigkeitsbereich der Finanzer
➔ Möglichkeit andere Anreize zu schaffen, voller Buchpreis zum Teil für Studierenden

nicht tragbar → Möglichkeit eines reduzierten Pfands
◆ reduzierter Pfand bietet Möglichkeit Buch für reduzierten Kaufpreis zu

erhalten
➔ genaues Prozedere des Pfandsystems wird noch erarbeitet

◆ Pilotphase mit 100% des Kaufpreises

11. Überlegung zur Verteilung von Stammzellspenderöhrchen
➔ kostenlose Registrierungsaktion → man könnte die Kits einfach auslegen, sodass

Studierende sich unkompliziert registrieren lassen können
➔ Projekt “Uni hilft” über die Deutsche Stammzellhilfe, die lokal die Register

anschreiben (bvmd-Projekt)
➔ könnte man auch über die Deutsche Knochenmarkspende organisieren
➔ Frage, ob man gleichzeitig auch Organspendeausweise auslegt
➔ Werbung kann man dafür ja auch in der Ersti-Woche machen → kann man ja auch

mit Werbung fürs Blutspenden verbinden
➔ bvmd hat auch ein Projekt bezüglich der Organspende → evtl. zukünftiges Projekt

12. Bericht von der MV in München
➔ 17.06. - 19.06.2022
➔ es werden ein paar Bilder der Veranstaltung gezeigt
➔ Sarina ist die neue NORA (National Officer of Reproductive and Sexual Health and

Rights including HIV and AIDS)



➔ Es wurde besprochen:
◆ M3 Ablauf an unseren Universitäten (4. Prüfungsfach in vielen Fakultäten

Gang und Gäbe)
◆ neue ärztliche Approbationsordnung, erwartet aktuell 2026
◆ Häufigkeiten/Regelmäßigkeiten unserer FSR-Sitzungen

13. Sonstiges
Evaluierung des Sitzungskonzeptes
➔ halbstündige Vorverlegung der Teamtreffen nicht unbedingt nötig → keine

Gegenstimmen
➔ Fortführung des Konzeptes

Ankündigung einer möglichen Sitzung am 18.07.2022 (letzte reguläre vor der
Sommerpause)
➔ letzte mögliche Sitzung vor der Sommerpause
➔ Diskussion und Beschlüsse möglich
➔ Versuch ohne außerordentliche Sitzung durch den Sommer zu kommen
➔ nächste Sitzung regulär 10.10.22 im neuen Semester

Bericht der Medimeisterschaften
➔ Orga-Treffen in Mannheim, diesmal in Präsenz
➔ sehr lustiges, schönes Treffen, das auch anregt, sich neue Dinge auszudenken und

weiterzuarbeiten
➔ viele interessante Angebote von den Medis wurden vorgestellt, die auch auf den

Medis über Themen informieren
➔ Thema Nachhaltigkeit wurde groß besprochen
➔ neben dem Organisatorischen wurde auch das Kreative besprochen → z.B. Wie

gestaltet man das Musikvideo?

Sitzung endet um 20.42 Uhr

Fertigstellung am 08.07.2022
durch die Protokollierenden:

Sarah Grehl Natalie Schröder Debora Neubart Walter Breitlow
Schriftführerin stellv. Schriftführerin



Lektorat am 17.07.2022

Paul Poethke
kommissarischer Sprecher


